

BNN.CO.ID

BHABINKAMTIBMAS POLSEK PALABUHANRATU GELAR KEGIATAN DHUHA SASAREUNGAN BERSAMA WARGA

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Oct 21, 2024 - 07:49



BHABINKAMTIBMAS POLSEK PALABUHANRATU GELAR KEGIATAN DHUHA SASAREUNGAN BERSAMA WARGA

Palabuhanratu – Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Aipda Rustian, S.Pd.,

melaksanakan kegiatan *Dhuha Sasareungan* berjamaah di Masjid Jami Al Akbar, Kampung Babakan Sirna, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Rustian menyampaikan berbagai pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) terkait pelaksanaan Pilkada serentak 2024. Ia mengimbau warga untuk tidak menyebarkan berita hoaks, menghindari politisasi isu SARA, serta tidak terprovokasi oleh pihak-pihak yang berusaha merusak situasi keamanan. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya menjaga ketertiban dengan tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri.

Aipda Rustian juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga kamtibmas melalui pengaktifan kembali kegiatan Satkamling atau ronda malam. Langkah ini dianggap penting guna menjaga keamanan lingkungan secara mandiri.

Tidak hanya itu, ia juga mensosialisasikan Operasi Zebra Lodaya yang berlangsung mulai 14 hingga 27 Oktober 2024. Dalam kesempatan tersebut, warga diimbau untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas guna mengurangi risiko kecelakaan dan pelanggaran.

Kegiatan *Dhuha Sasareungan* ini menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi, saran, serta informasi terkait situasi kamtibmas di wilayah mereka. Melalui kegiatan ini, terjalin komunikasi yang baik antara Polri dan masyarakat, yang diharapkan dapat mempererat hubungan serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

Acara berlangsung lancar dan kondusif, dengan sambutan positif dari warga. Mereka menyatakan dukungan terhadap program ini dan mengapresiasi kehadiran Polri yang semakin dekat dengan masyarakat.

Kegiatan ini diharapkan dapat terus meningkatkan sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan suasana aman dan kondusif di tengah-tengah warga.